应日

人聞けて、大変おありました。

大変参考になった。

「おうちで

をお聞きしました。

懇談会も

父さんが見られたのが良かった。」き、保護者の交流も深まった。」「か

懇談会が少なかったようですかった。」「かねてみられないおった。」「多くの方とお話がでった。」「多くの様子等が一人一

ました。後半の高学年の懇談会が少なか

次回は高学年を先にしても

ご意見等ありましたら、

電話でも連絡帳

かなと考え

でもお

や泥をきれいにしてくださっの先生方がすごい量の葉っぱれました。それまでに、七年生れ年生がプール掃除をしてく T 六年生は主に

壁をきれいに磨

時 間 た。おかげで一時間程度の で終わることができまし

忘れないようにしまし ル清掃ができたの

ル開きの予定

てくれ

結構ですのでお寄せください





北九州市立若園小学校 水泳学習は、 も安全に「安全第一_ で行います を奪わ ります れる危険性 歩間違うと 安全の上に 子どもが 本格的 いる学習 ります。 ŧ

> 六月六日 クラッシ

木曜日小 ック

倉南区生涯学習センタ

4 F で、

他

コンサ

自律した児童の育成 」

No. 6

では と違う点として、 します カ お子様の体調管理 ・印の漏れ等ないカードの体温やサ 具体的には、 気を付けてく 、水原

学校教育目標

平成 25 年度学校だより

ž O

「 一人一人が生き生きと輝き、

知・徳・体の調和のとれた

か

H. 25.6.21 発行 「家庭からの ドや連絡帳以外の

話連絡」 ていない等のトラブルになってはいけない保護者が許可したという証拠がないので、 (他県でそのようなトラブルがあったと聞 ご理解いただき、ご協力よろしくお願い っても泳げません。

ありがとうございました 授業参観 ただき、

行いました。 十五日 (土曜日) から、 たようです。 お父さんの参観が多く、 らうです。授業もゆっくり見られてよべさんの参観が多く、普段の授業参観試みとして低学年と高学年に分けていに、に、に授業参観、懇談会が開催されま

> 保護者の方に教えていただい たり、コツを指導していただいた

「アイネ・クライネ・ナハカ・コンサート」が行われり・コンサート」が行われの学校と一緒に四・五・六の学校と一緒に四・五・六の学校と一緒に四・五・六 ったようです。 会となりました。 にとって貴重な体験とな トモジーク」などとともに 「ディズニー映画メド 等もあり、 子ども達 い音楽

4の1織田君が代表して指揮の 体験をさせてもらいました。

さらに、

四年生は、 がありました。

ノの早川恵美さんの演奏が クラリネッ 田中香織さん とど りま

でしょうかい お二人とも国際的に活躍され 演奏が聴けました。 めったに 弾み 四年生の いとなっ 連合音楽 な 晴

抗帯やスマホ等の ルにご注意を 演奏を期待

て

おります

持たせた場合、 学校では禁止となっております。のやり取りが問題となっておりま やり取りが問題となっております。市内の複数の小学校で、人を傷つは できましたら、 人を傷つける言葉の 問題ない 保護者の方の責任で 携帯電話等は、